

ASIEN 58 (Januar 1996)

Abstract

Auswirkungen des Tourismus in Südostasien

Günter Spreitzhofer

Nach Ansicht des Autors bewirkt Ferntourismus stets Konfrontation, ob gesteuert oder ungesteuert. Das Aufeinanderprallen von Kulturen ist unausbleiblich, die Bedingungen für interkulturellen Dialog scheinen nahezu unerfüllbar. Nach einem kurzen Überblick über den Stand der Tourismusforschung untersucht er die Auswirkungen des Tourismus in Südostasien mit besonderer Berücksichtigung des Image oder der Realität der Prostitution. Trivialisierung oder Kommerzialisierung der traditionellen Kunst, Reaktionen der einheimischen Bevölkerung und Touristen u.a.